Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 160 m2
Référence 940
Prix 1790 000 €

Le Rouret
Maison a vendre (06650)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée au sommet d'une colline baignée de soleil, sur la commune du Rouret,
cette vila de style Le Corbusier offre 160 m2 d'espace de vie sur un terrain
d'environ 5 000 m2?, garantissant une intimité totale dans un environement
absolument serein et une vue mer.Un chemin privé mene de l'entrée a cette
résidence exceptionnelle. La villa présente un design sobre offrant une esthétique
moderne aux lignes épurées. De grandes fenétres allant du sol au plafond inondent
les pieces spacieuses de lumiére naturelle, créant une atmosphére lumineuse et

aérée.Le hall d'entrée, avec son plafond vitré, ...

Nestled at the top of a sun-drenched hill, this Corbusier-style villa for sale in Le
Rouret, offers 160m2 of living space with around 5,000 m? of land, offering total
privacy in an absolutely serene area, with sea views.A private driveway leads from
the entrance to this exceptional residence. The villa features a sleek design, offering
a modern aesthetic with clean lines. Large floor-to-ceiling windows flood the interior
with natural light, creating a bright and airy atmosphere.The entrance hall, with its

glazed ceiling, harmoniously separates the living space from the sleeping area. The

SELECTIONMED
55 route de grasse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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